

学校だより 4月号

学校教育目標

★「未来を拓く」東荷小教育
ふるさとに誇りをもち、
たくましく生き抜く東荷っ子
の育成

校 報

つか
東 荷

(何事も誠実に親切に)

平成29年(2017年) 4月11日現在

1年… 3名 2年… 4名

3年… 1名 4年… 3名

5年… 0名 6年… 6名

児童数 合計17名(13家庭)

○発行：光市立 東荷小学校

○文責：[校長] 黒杭 譲

★情報があれば、お知らせ下さい!

縁・・・ よろしく申し上げます

校長 黒杭 譲

暖かな春の日ざしが何よりうれしい季節になりました。

子どもたち一人ひとりが、それぞれ希望に胸を膨らませて入学・進級する4月。新年度は、新しい出会いによって始まります。人の一生は、人との出会いを通して「心を耕し、考えを深め、生き方を探る」と言われます。このことを踏まえ、教職員と子どもたちと保護者が「お互いに、よい出会いであった」と思える関係でありたいと思っています。

さて、この度の人事異動により岩国市教育委員会生涯学習課から本校に着任いたしました。私自身、とても縁を感じる学校に着任できたこと、うれしく思っています。また、妻の恩師も、本校に着任していたことを知り、その方の写真を校長室で見つけることができました。

また、校長室には「藤公遺訓」が飾られています。緊張感と共に責任の重さをひしひしと感じているところです。

教職員も、新年度を迎え、気持ちも新たにしております。子どもたち一人ひとりにとって、明日も登校するのが楽しみと思えるような魅力あふれる教育活動や、安全で安心して過ごせる教育環境づくりに、教職員一丸となって取り組む所存です。

保護者の皆様、地域の皆様、東荷の未来を担う子どもたちのために、今後とも、お力添えを賜りますよう、よろしく願いいたします。

入学式を迎えました!

11日(火)、新しく3名の児童を迎え、平成29年度の「入学式」を挙行いたしました。式の前日から当日にかけて、保護者の皆様や地域の皆様のお力添えをいただきました。ありがとうございました。そのお姿から「子どもたちを地域ぐるみで見守り育もう!」という思いが伝わってきました。それぞれのお立場から、入学式を支えていただきました。

また、会場や1年生教室の準備を、在校生が一生懸命に取り組んでくれました。その姿に上級生としての頼もしさを感じました。誰かのために活躍する2・3・4・6年生。14名の子どもたちにも拍手です。式では、1年生の「ありがとうございます」、「はい」と答える素直さに、とても感激しました。学校に早くなれて、元気あふれる学校生活を送ってほしいと願っています。